



Asociación Nacional de Facultades
y Escuelas de Ingeniería

NOTA

NOT-14-21

Región II comparte buenas prácticas entre las instituciones afiliadas a la ANFEI



Tercera Reunión de Directores de la Región II.

El Dr. Arnulfo Treviño Cubero, vicepresidente de la Región II de la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Ingeniería (ANFEI), dio la bienvenida a la Tercera Reunión de Directores de esta región, a la cual se convocó el pasado 15 de abril con el objetivo de dar seguimiento a los acuerdos de la reunión anterior y la revisión de las próximas convocatorias y de los eventos establecidos en el calendario de la ANFEI.

Luego de un agradecimiento a todos los directores de las instituciones educativas que conforman la Región II, la Dra. Mara Grassiel Acosta González, secretaria de esta región y directora del Instituto Tecnológico de Matamoros del Tecnológico Nacional de México (TecNM), les dio también la

bienvenida a dos directores del TecNM que recién se incorporan, la Dra. Araceli Maldonado Reyes, del Instituto Tecnológico de Ciudad Victoria y el Dr. Luciano Aguilera Vázquez del Instituto Tecnológico de Ciudad Madero.

Posteriormente, el Dr. Arturo Torres Bugdud, coordinador de Enlace de la Región II, invitó al Mtro. Javier Octavio Núñez Ramírez y al Dr. Gustavo Emilio Rojo Velázquez, director y subdirector académico del Instituto Tecnológico de Nuevo Laredo (ITNL) del TecNM, a que presentaran su experiencia en el 7° Concurso de Ciencias Básicas, donde el equipo que representó a esta casa de estudios obtuvo el tercer lugar para compartir las buenas prácticas e impulsar el conocimiento de dicha área.

El Dr. Rojo Velázquez mencionó que han establecido grupos de estudio liderados por docentes que se han caracterizado por su dedicación y las aportaciones hechas a los estudiantes, a quienes asesoran para reforzar la aplicación de las ciencias básicas, además de que les apoyan con recursos económicos para la inscripción de este certamen o en algunos detalles como la organización de algún festejo o entrega de playeras personalizadas. “Los maestros jóvenes son los que se acercan, son los que ofrecen su ayuda”, actitud que está permeando a profesores de otras áreas, manifestó el subdirector académico del ITNL. El segundo acuerdo pendiente estuvo relacionado con los talleres de buenas prácticas para la acreditación de programas educativos y las certificaciones, es por ello que el Dr. Torres Bugdud solicitó que si están interesados en estos se lo notificaran por correo para poder organizar los grupos a quienes se les impartirían. Talleres que recomendó ampliamente el Dr. Guillermo de Anda Rodríguez, director del Instituto Tecnológico de Reynosa del TecNM, quien también reconoció la entrega que ha mostrado en su trabajo el coordinador de Enlace de esta región. “(El objetivo) es poder compartir con todos ustedes información, programas y experiencias de la Región II”, comentó el Dr. Treviño Cubero luego de anunciar que se llevaría a cabo un *webinar* el día 16 de junio de 2021 con la colaboración de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA) con el fin de presentar las prácticas de colaboración en el ámbito académico-profesional de ingeniería entre México y España, en especial, en los temas enfocados en las acreditaciones internacionales, su mejora continua y adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), acceso que se

abrió a todas las instituciones afiliadas a la ANFEI “con la mejor voluntad, tratando de reunir esfuerzos”, finalizó.

De igual manera, se dieron a conocer los cursos que imparte el Consejo de Acreditación de la Enseñanza de la Ingeniería (CACEI), el *webinar*-ANFEI denominado “Las buenas prácticas para la acreditación de programas educativos” programado para el 25 de mayo de 2021 e impartido por el Dr. Torres Bugdud, así como la realización de eventos, como el Rally Latinoamericano de Innovación 2021, la XXVI Reunión General de Directores, entre otros.

A esta reunión asistieron: de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL), el Dr. Arnulfo Treviño Cubero y el Dr. Arturo Torres Bugdud de la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (FIME); y el Dr. Sóstenes Méndez Delgado de la Facultad de Ciencias de la Tierra; del TecNM, la Dra. Mara Grassiel Acosta González del Instituto Tecnológico de Matamoros; el Dr. Guillermo de Anda Rodríguez del Instituto Tecnológico de Reynosa; la Dra. Araceli Maldonado Reyes del Instituto Tecnológico de Ciudad Victoria; el Dr. Luciano Aguilera Vázquez del Instituto Tecnológico de Ciudad Madero; la Lic. María de Lourdes Villanueva Chávez del Instituto Tecnológico de Linares; el Ing. Oswaldo Padilla Gorosave del Instituto Tecnológico de Piedras Negras; el Dr. Gustavo Rojo Velázquez del Instituto Tecnológico de Nuevo Laredo; el Mtro. José Luis Zapata Dávila del Instituto Tecnológico de La Laguna; el Mtro. Néstor Zamarripa Belmares del Instituto Tecnológico de la Región Carbonífera; la M. en C. Gabriela Berlanga Reyes de la Universidad Tecnológica de Torreón; el Ing. Jaime Eduardo Castilla Canales de la División de Ingeniería de la Universidad del Norte; y el Ing. Juan José Echevarría Reyes, secretario ejecutivo de la ANFEI.

WEBINAR - ANFEI

Las buenas prácticas para la acreditación de programas educativos

25 de mayo de 2021 - 17 horas CDMX



Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Ingeniería

Dr. Arturo Torres Bugdud
Subdirector de Planeación Estratégica
de la FIME de la UANL

Retransmisión:
<https://www.youtube.com/watch?v=qNVdHaSy6HQ>